

Atelier

Le Saut du Loup

Bijoux - Tableaux
Sculptures



Emaux d'Art

Terre Cuite

Gimel les Cascades
Corrèze
France

Dans un site exceptionnel où la force sauvage des cascades cotoie la douceur romantique du village de Gimel, Michèle et Pascal vous invitent à découvrir leurs créations.

L'atelier "Le Saut du Loup"



Located in an exceptional landscape, where the wild strength of the waterfalls meets the romantic sweetness of the village of Gimel, Michèle and Pascal invite you to discover their creations.

Le travail de la terre



Le travail de l'émail



L'exposition

Artisans d'art installés à Gimel les Cascades depuis 1984, Michèle Manoury et Pascal Andriessens s'inspirent de ce lieu privilégié et de la tradition limousine afin d'exprimer leur créativité à travers le travail des émaux sur cuivre. Ils étendent leur savoir faire à d'autres matières parmi lesquelles l'argile.

Craftsmen living in Gimel since 1984 Michèle Manoury and Pascal Andriessens are inspired by the wonderful country and by the tradition of "Limousin", expressing their creativity in working on enamels on copper. They have also used their ability on other materials such as clay.



Autoroute A89
Sortie N° 21

Atelier Le Saut du loup

Le Bourg
19800 Gimel les Cascades
Corrèze - France

Tél. 05 55 21 23 47
Tél. 06 80 37 80 72

contact@emauxdegimel.fr
www.emauxdegimel.fr

siret: 30371580900024

